



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
18 de febrero de 2014  
Español  
Original: inglés

---

### **Cartas idénticas de fecha 18 de febrero de 2014 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas**

Me dirijo a ustedes con el fin de alertarles de la profusión de cohetes lanzados contra Israel durante los últimos días. Desde el 31 de enero de 2014 se han disparado ocho cohetes desde la Franja de Gaza contra los pueblos y ciudades situados en el sur de Israel. Mientras escribo esto, 3,5 millones de israelíes viven bajo la amenaza constante de esos ataques.

Israel responsabiliza a Hamas del recrudecimiento de la violencia, que amenaza con desestabilizar aun más la Franja de Gaza. Desde que Hamas se hizo con el control de Gaza, la región se ha convertido en una base utilizada por los terroristas para lanzar cohetes e intentar secuestrar y atacar a los ciudadanos israelíes.

En vez de demostrar su voluntad de mejorar las condiciones de vida del pueblo palestino, Hamas está dando muestras de su firme compromiso con el terrorismo. Solicito al Consejo que condene, de forma unánime e inequívoca, la violencia perpetrada por la organización terrorista Hamas.

Hasta la fecha, Israel ha actuado con notable moderación, pero no permitirá que sus ciudadanos continúen siendo víctimas de ataques y seguirá tomando todas las medidas necesarias para proteger a su población.

Le agradecería que hiciese distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

*(Firmado)* Ron **Prozor**  
Embajador  
Representante Permanente

